

Communiqué de presse 2024

En 2024, Le Voyage de Betsalel a élargi ses horizons pour éveiller la curiosité et l'envie d'apprendre chez les jeunes lecteurs.

Une nouvelle rubrique en ligne, intitulée *Ateliers*, a été lancée, proposant diverses activités pour tous : puzzles, quiz, mots croisés, mots mêlés, jeux de mémoire, ainsi que la paracha de la semaine illustrée pour les plus curieux. Seule l'activité *Un crayon, une couleur* est spécialement conçue pour les plus petits. Elle leur permet de colorier différents versets illustrés de la paracha, offrant ainsi une manière ludique et visuelle de s'approprier le texte.

De plus, la section *Echangez vos vœux* permet aux lecteurs d'envoyer de jolies cartes en lien avec la paracha et les fêtes juives, directement via le site.

Parallèlement, notre présence sur les réseaux sociaux, notamment Facebook, Instagram et WhatsApp, a été renforcée pour toucher un public plus large.

Le site du Voyage de Betsalel continue d'offrir aux jeunes et aux enseignants une gamme de ressources pédagogiques enrichies au fil des années. Ces ressources mettent en valeur l'art juif d'Israël et de la diaspora, de l'Antiquité à nos jours. Elles ne se contentent pas d'un rôle éducatif, mais apportent également une profondeur supplémentaire, aidant à mieux comprendre les enjeux et les nuances de l'histoire. Ainsi, elles permettent d'appréhender les événements historiques sous un angle plus humain et culturel, renforçant notre connexion avec le passé. Pour découvrir ces nouvelles activités et ressources, rendez-vous sur notre site officiel : <u>levoyagedebetsalel.com</u>



Parutions:

Partenaires



















